

Kandidatenprofil 941.319

Position	Gesundheits- und Krankenpflegerin für die Intensivstation
Berater	Mag. Katharina Seitz, E-Mail: kseitz@goinginternational.org ; Tel.+43 (0)1 798 2527
Geburtsjahr, Alter Geschlecht	1980, 42 a' weiblich
Staatsbürgerschaft	Serbien
aktuelle Position	Auf Stellensuche
Klinische Schwerpunkte	Intensivstation Chirurgie Traumatologie
Werdegang Berufserfahrung	Seit 2020: Deutsch-Kurse, ehrenamtliche Arbeit mit Kindern, Anerkennung in Deutschland, Stellensuche 2017 – 2019: Gesundheits- und Krankenpflegerin, Intensivstation, Krankenhaus S., Serbien 2009 – 2017: Gesundheits- und Krankenpflegerin, Chirurgie und Traumatologie, Krankenhaus S., Serbien 2006 – 2008: Gesundheits- und Krankenpflegerin, Kardiologie und Intensivpflege, Krankenhaus Z. Serbien
Qualifikationen, Ausbildung und Diplome	2021: Anerkennung in Deutschland – Urkunde über Führung der Berufsbezeichnung „Gesundheits- und Krankenpflegerin“ 2020: B2-Deutsch-Zertifikat 2018: Bachelor Gesundheits- und Krankenpflege, Serbien 2007: Diplom Gesundheits- und Krankenpflege, Serbien
mögl. Stellenantritt	Sofortiger Eintritt möglich
Ergänzungen / Zusatzinformationen	Die 42-jährige Krankenpflegerin hat Ihre Krankenpflege- Ausbildung (Berufsschule für Gesundheits- und Krankenpflege, Bachelor-Krankenpflege) in Serbien absolviert, für Deutschland hat sie bereits die Anerkennung (Urkunde über die Erlaubnis zur Führung der Berufsbezeichnung Gesundheits- und Krankenpflege, Regierungspräsidium Stuttgart). Sie hat 14 Jahre Erfahrung als Krankenpflegerin in Serbien, davon 6 Jahre in der Intensivpflege, die restliche Zeit hat sie auf der Chirurgie und Traumatologie gearbeitet. Nach ihrem Krankenpflege Studium hat sie laufend an Weiterbildungen teilgenommen, z.B. Pleuroskopie, postop. Pflege von neurochirurgischen PatientInnen sowie Pflege und Therapie von PatientInnen mit Hepatitis. Die Kandidatin ist sehr kommunikativ und hilfsbereit, sie passt sich rasch an neue

Gegebenheiten an, und arbeitet gerne im Team. Sie sucht jetzt nach einer interessanten Stelle in Baden-Württemberg.